
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 180 

presentata in data 7 maggio 2021 

 a iniziativa del Consigliere Santarelli 

 Stazione Marittima di Ancona 

 a risposta immediata 

  
 
Premesso che nei giorni scorsi su alcuni quotidiani locali è stata riportata la notizia che “la riatti-

vazione della Stazione Marittima di Ancona entra a pieno titolo nel futuro dello scalo portuale” e 

che “la questione è stata affrontata nel corso dei lavori del Tavolo sull’Intermodalità costituito da 

rappresentanti del Porto, dell’Aeroporto e dell’Interporto”; 

 

Considerato che  gli stessi quotidiani riferiscono che “l’Autorità Portuale si sarebbe espressa fa-

vorevolmente alla sua riapertura dopo averne sostenuto per anni l’opportunità della chiusura” e 

che “la Rete Ferroviaria Italiana avrebbe ribadito che sul fronte puramente tecnico non esistono 

criticità per la riattivazione del servizio” 

 

Tenuto conto che, alla luce dei fatti, la decisione dipende dalla Regione Marche che dovrebbe 

inserire nell’accordo con Trenitalia la riattivazione di questa tratta; 

 

INTERROGA 

 

il Presidente e la Giunta regionale per sapere se è interesse di questa amministrazione attivare 

le procedure per la riapertura della Stazione Marittima di Ancona.    

 


